

NGO

Babinsa Ceper Hadiri Gelaran Pengajian Ahad Pon Desa Pokak

Budiyanta - KLATEN.NGO.WEB.ID

Jan 8, 2024 - 10:58



Babinsa Ceper Hadiri Gelaran Pengajian Ahad Pon Desa Pokak

KLATEN - Babinsa Koramil 23/Ceper [Kodim 0723/Klaten](#) Koptu Sudomo Menghadiri Pengajian rutin Ahad Pon yang diselenggarakan oleh MWC NU Ceper bersama Badan Otonom di Masjid Baiturrahman Dk. Tegal Duwur Desa Pokak Kec. Ceper Kab. Klaten, Minggu (7/1/2024).

Acara pengajian yang menjadi agenda rutin bagi muslimat NU di Wilayah kecamatan Ceper tersebut kali ini dihadiri kurang lebih 350 orang dalam rangka melaksanakan kegiatan Istighosah, Dzikir, tahlil, pemberian santunan kepada anak yatim piatu serta Tausiyah atau ceramah Agama.

Turut hadir dalam pengajian tersebut, Penceramah KH Abdullah khadziq Fauzan dari Sleman Yogyakarta, Babinsa Koramil Ceper Koptu Sudomo, warga NU se Kecamatan Ceper, Tokoh masyarakat, Tokoh Agama.

Saat ditemui, Babinsa Koptu Sudomo mengatakan bahwa pengajian rutin ini dalam rangka mempererat ukhuwah Islamiyah silaturahmi muslimat NU se-Kecamatan Ceper dan selain itu menambah Ilmu agama mempertebal iman dan Islam juga sarana untuk mempererat hubungan silaturahmi antara warga Desa Pokak.

“Dengan pengajian ini salah satunya bertujuan untuk meningkatkan kualitas keimanan dan ketaqwaan serta menjalin ukhuwah islamiah antar jamaah terutama di Kecamatan Ceper,” ungkap Koptu Sudomo.

“Hadirnya pada kegiatan di wilayah binaan merupakan salah satu kewajiban Babinsa dalam membina dan mengamankan kegiatan,” tambahnya.

Pada pengajian muslimat MWC NU ranting Ceper, penceramah KH Abdullah khadziq Fauzan mengajak para jamaah untuk meningkatkan Keimanan dan Ketaqwaan Kepada Allah SWT, Serta meningkatkan Ukhuwah Islamiyah tali silaturahmi antar warga masyarakat Se-kecamatan Ceper khususnya,

“Dengan terwujud Ukhuwah Islamiah yang kuat, maka untuk itu perlu adanya kesadaran diri dalam menjaga tingkah laku baik perbuatan maupun ucapannya sehingga persatuan dan kesatuan bangsa tetap terjaga,” pungkas KH Abdullah khadziq Fauzan. (Red)